



1.100 Päckchen für Kids

Eine positive Bilanz der Aktion „Hoffnungs-zeichen 2015“ zieht Renate Driessler vom Depot Weidenhahn. Die Wäller haben so viel gespendet, dass sie an Pfarrer Stefan Krönung von den Maltesern aus Kassel einen ganzen LKW voller Päckchen überreichen konnten. Die insgesamt 1.100 Päckchen stammen

unter anderem aus den Kindergärten Herschbach/Oww., Maxsain, Schenkelberg und Wölferlingen. Auch die Grundschule in Höhn und die IGS in Selters machten mit. Die Päckchen werden nun an die Flüchtlingskinder in den Krisenregionen des Balkans und in Deutschland verteilt, „damit wir den Kindern in den von Krieg und Hunger gebeutelten Augen ein Lächeln zaubern können“, sagte Pfarrer Krönung.

Das Bild zeigt: Tanja aus Marburg, Renate Driessler, Pfr. Krönung